

Fecha 22.07.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 30
---------------------	-----------------------------	--------------

## ALDF: un error, restringir el suministro

●●● Daniel Salazar, presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua en la Asamblea Legislativa, aseguró es un error que la Conagua siga aplicando restricciones al suministro de agua del Sistema Cutzamala, porque en los próximos meses tendrán que suspender el servicio ciento por ciento.

Dijo que de acuerdo con los pronósticos es difícil que las presas del sistema logren subir su nivel. Expuso que desde mayo pasado se envió la propuesta a las autoridades para que hicieran la suspensión de un metro cúbico diario y éste se prorrateara entre las delegaciones para mitigar la afectación.

Sin embargo, dijo que se ha ignorado la propuesta y el resultado es que aumentan los recortes al servicio y delegaciones como Iztapalapa son las que más lo resienten.

Precisó que se ejercerá presión para que las autoridades federal y local informen lo que hacen en otros rubros.

Detalló que faltan cuatro meses para que entre la temporada de estiaje y no se ha realizado ningún tipo de obra que ayude a mejorar el acuífero. Expuso que hay pozos que son de 50 litros, pero en el estiaje se reducen a 40 litros.

“De dónde vamos a sacar agua en estos casos, además con las tormentas eléctricas hay apagones y esto hace que se suspendan varios pozos”, dijo. Añadió que otro de los problemas es que hay pozos que proporcionan agua en malas condiciones, los cuales podrían ser reparados para actuar en casos de emergencia.

México ▶ Luis Velázquez



Página 1 de 1  
\$ 10725.56  
Tam: 99 cm2  
JBAUTISTA